



# さかえっ子

匠瑤市立栄小学校だより  
令和3年1月6日  
Tel. 67-2311 No.9 (正月号)

## 【新年おめでとうございます】正月編

『2021年もよろしく願っています』

皆様にとって、本年がよき年となりますことをご祈念申し上げます。子ども達の健全な成長をともに願い、めざして、今年も頑張ります。引き続き、学校教育活動へのご協力をお願いいたします。

さて、コロナウィルスの感染がこれまでに無いほど深刻な状況になっています。今後も、油断することなく感染症対策に努め、教育活動に取り組んでいきたいと考えます。とはいえ、3月までに予定している「6年生を送る会」や「卒業式」を含む学校行事が思うようにできないことも予想されます。仮に例年どおりの内容で行うことができなくても、最大限に良い形を検討して、思い出に残るものとしていきます。詳細については決まり次第お知らせします。



## 『よさこい「ソーラン」を、来年の運動会で全校児童が踊ります』

鼓笛隊演奏に代わり、次年度の運動会（実施日未定）から、栄小の新たな出し物として、「よさこい『ソーラン』」を全校で踊ります。来年は、初めての取組でまだ十分なパフォーマンスができないこともあります。今後2年目、3年目と練習を重ねるごとに感動的な素晴らしい演舞にしていきます。先月には、さっそく、全校で身に着ける色とりどりの「はっぴ」を購入しました。皆様、楽しみにしてください。



## 『県標準学力検査があります 2/17・18』

本校では、昨年6月に学校が再開してから、長い臨時休業で不足してしまった授業をばん回し、本来の授業時数を確保することを優先的な課題として取り組んできました。また、授業内容の充実に向けて、朝の1時間目の授業を60分（普通は45分）にする新たな工夫も取り入れ、子ども達の学力向上に努めてきました。

今年度は、県標準学力検査（学力テスト）を国語・算数の2教科で行います。1月からは復習にも力を入れていきます。お子さんの学力を向上させるためには、学校での学習はもちろん、家庭学習も大切です。学力検査に向けて宿題のほかにも、復習を中心とした「自学」にも力を入れるよう、ご家庭での励ましのお声かけをお願いいたします。

## 『学校からの連絡です』

- 県知事選挙のため、令和2年度の卒業式が3月21日（日）から3月19日（金）に変更になりました。このため、21日（日）は休業日となり、22日（月）の振替休業日はなくなり登校となりました。ちなみに、入学式は4月8日（木）午前中の予定です。
- 1月24日から、学習サポーター（教員の指導補助や学習教材の準備・点検等を行う講師）が本校に派遣されました。栄小出身の石田 悠（ゆう）講師です。よろしくお願いいたします。

『日々の教育活動の一コマ』 みんな頑張っています！



【5・6年：体育館での書き初め学習】



【全校：短なわとび発表会】



【6年：避難訓練に向けた屋上掃除】



【2年：手作りゲーム大会】



【全校：屋上への津波対応避難訓練】



【待ちに待った新しいブランコ完成】



【KDDI 講師によるスマホ・ケータイ安全教室】



【1年：親切・思いやりを考える道徳授業】